
 

 

IN 

 

                                                                                          GRUPPO CONSILIARE FORZA ITALIA 

 

____________________________________________________________________________________ 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE 

 

Proponente: Jacopo Cellai 

 

Oggetto: ripartizione del personale della Direzione Corpo Polizia Municipale 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 

 Appreso dalla risposta ad una precedente interrogazione del 2015 che gli effettivi del Corpo 

di Polizia Municipale erano 848, ivi compresi i distaccati presso altri enti o per altri motivi; 

 Preso atto che nel sito della Polizia Municipale del Comune non si fa menzione del numero 

degli effettivi assegnati a ciascuna posizione organizzativa della Direzione e neppure di 

quanti compongono ciascun reparto operativo; 

 Ritenuto che queste informazioni siano necessarie in relazione alle modalità attuative anche 

del nuovo “Regolamento: Misure per la tutela ed il decoro del patrimonio culturale del 

centro storico”, nonché per valutare l’efficacia delle attività di vigilanza, controllo ed 

intervento su tutto il territorio comunale 

 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 

1) Quanti sono ad oggi gli effettivi del Corpo di Polizia Municipale; 

2) Come sono ripartiti gli effettivi per livello e grado tra le Posizioni organizzative ed i reparti 

operativi presso ciascuna P.O.; 

3) Quanti sono gli agenti impiegati in attività amministrative presso ciascuna delle ripartizioni 

sopra indicate; 

4) Quanti sono gli agenti impiegati nelle attività di vigilanza, controllo ed intervento su tutto il 

territorio comunale presso ciascuna delle ripartizioni sopra indicate. 

 

Jacopo Cellai 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Firenze, 21 gennaio 2016 

 

 

 



  

 



  

 

 


